- ➤ A. E. "Nulas capturas de anchoa y verdel de pincho a lo largo de la semana". El Diario Vasco. Sábado, 11 de marzo de 2006. Pág. 41.
- ➤ **AGENCIAS.** "El PSOE señala que el gobierno de Aznar decidió alejar el "Prestige" por motivos políticos". *Noticias de Gipuzkoa*. Lunes, 12 de diciembre de 2005. Pág. 21.
- ➤ **AGENCIAS.** "La Junta de Andalucía demolerá el hotel ilegal de la playa del Algarrobico". *Noticias de Gipuzkoa*. Jueves, 11 de mayo de 2006. Pág. 13.
- ➤ **AGENCIAS.** "La capa de hielo de Groenlandia se derrite cada vez más rápido". *El Diario Vasco*. Viernes, 11 de agosto de 2006. Pág. 11.
- ➤ AGIRRE, Vicente. "La empresa Remolcadores Facal de Pasajes es vendida al potente Grupo Bergé Marítima". El Diario Vasco. Miércoles, 30 de agosto de 2006. Pág. 32.
- ➤ ALDAZ, Arantxa. "Tres miradas sobre la bahía". *El Diario Vasco*. Lunes, 3 de abril de 2006. Págs. 4 y 5.
- ALONSO, Alberto G. "El fiordo de Bilbao". Deia. Domingo 4 de junio de 2006.
  Pág. 6.
- ➤ ALONSO, Francisco J. "Ballenas: ¿vuelve la pesadilla?". XL Semanal nº 980. Domingo, 6 de agosto de 2006. Pág. 52 y 53.
- ➤ ALVAREZ, I. y A. I. "En los restaurantes pido lubina de crianza". *El Diario Vasco*. Sábado, 8 de julio de 2006. Pág. 3.
- ➤ ALVAREZ, Itsaso. "Peces amaestrados". El Diario Vasco, Suplemento FOCUS. Sábado, 8 de julio de 2006. Págs. 2y 3.
- > ALVAREZ, I. y A. I. "En los restaurantes pido lubina de crianza". El Diario Vasco. Sábado, 8 de julio de 2006. Pág. 3.
- ➤ ANUNCIBAY, Aitor. "Azti observa "indicios" de la llegada al litoral vasco de peces tropicales". *Noticias de Gipuzkoa*. Sábado,17 de junio de 2006. Pág. 8.
- ➤ ARRATIBEL, Ainara. "Denboraldi berrirako prest". *Berria*. Asteartea, 2006ko maiatzaren 23a. Orr. 54 eta 55.
- ➤ A. V. S. "Intentan rescatar sin éxito una foca en las aguas de la bahía de la Concha".
  Noticias de Gipuzkoa. Sábado, 18 de marzo de 2006. Pág. 11.
- ➤ **B. A.** "Alto riesgo en la desembocadura". *El Diario Vasco*. Martes, 1 de agosto de 2006. Pág. 4.
- ▶ BALÍN, Mateo. "Medio Ambiente derribó 63 construcciones ilegales y recuperó 800 kilómetros de costa". El Diario Vasco. Miércoles, 29 de marzo de 2006. Pág. 8.

- ➤ **BAY, Frigate.** "Japón no logra apoyos para facilitar la caza de ballenas". *El País*. Lunes, 19 de junio de 2006. Pág. 50.
- ➤ **BERRIA.** "Ozeanoek CO<sub>2</sub> gutxiago hartuko dute". *Berria*. Asteartea, 2006ko maiatzaren 23a. Orr. 24.
- ➤ **BIDEGAIN**, **Eneko**. "Klima aldaketak tizas bazterraren ligadura bizkartzen duela diote". *Berria*. Larunbata, 2006ko irailaren 23a. Orr.16.
- ➤ **BIDEGAIN**, **Eneko**. "Itsaslabrra oinezkoentzat?". *Berria*. Larunbata, 2006ko irailaren 23a. Orr. 16.
- ➤ **BLANCO**, **Josean**. "El extraño visitante de las profundidades". *El Diario Vasco*. Domingo, 16 de julio de 2006. Pág. 6.
- ➤ CASTELLÓN, Jon Ander. "El Puerto de Pasaia trata un 9,5% más de mercancías en el primer trimestre". *Noticias de Gipuzkoa*. Martes, 25 de julio de 2006. Pág. 48.
- ➤ **COPISA.** "Medio Ambiente admite la crítica de Greenpeace por la pésima gestión del agua". *El Diario Vasco*. Miércoles, 23 de agosto de 2006. Pág. 6.
- ➤ CUE, Carlos E. "El "Prestige" aun divide el congreso". *El País*. Lunes, 19 de junio de 2006. Pág. 41.
- ➤ CUERDO, Cecilia. "El "macrohotel" del Cabo de Gata se tirará tras ser expropiado por 2,3 millones". *El Diario Vasco*. Jueves, 11 de marzo de 2006. Pág. 4.
- ➤ **DAPEÑA, Elena D.** "Los delfines se llaman entre sí por sonidos". *El Diario Vasco*. Martes, 30 de mayo de 2006. Pág. 12.
- ➤ **DEIA.** "El Puerto de Pasajes continúa con su ampliación para seguir mejorando". *Deia.* Domingo, 26 de febrero de 2006. Pág. IV.
- ➤ **DE LA PUENTE, Mañu.** "Ayuntamiento y puerto de Pasaia crearán un polígono naval en Donibane". *Deia*. 2006ko otsailaren 28a, asteartea. Orr. 17.
- ➤ **DE LA PUENTE, Mañu.** "El polígono Navalaldea, en Donibane, precisa una inversión de 12,5 millones". *Deia*. 2006ko martxoaren 2a, osteguna. Orr. 15.
- ➤ DE STEFANO, Lucía y SCHMIDT, Guido. "Cuida el agua, cuida la vida". Panda, 94. Verano 2006. Págs. 20-22.
- ➤ **DIARIO DE BURGOS.** "Groenlandia se derrite el triple de rápido que hace cinco años". *Diario de Burgos*. Viernes, 11 de agosto de 2006. Pág.63.
- > **DV.** "El Puerto de Pasajes trató casi tres millones de toneladas de mercancías, un 9,5% más hasta junio". *El Diario Vasco*. Martes, 25 de julio de 2006. Pág. 32.
- ➤ **DV.** "Azti colaborará en un estudio sobre juveniles de anchoa en el Golfo de Vizcaya". *El Diario Vasco*. Sábado, 19 de agosto de 2006. Pág. 36.

- ➤ ECHALUCE, Alberto. "Será difícil instalar granjas marinas en nuestra costa". *El Diario Vasco*. Viernes, 31 de marzo de 2006. Págs. 12 y 13.
- ➤ EFE. "Bruselas suspende a cinco playas vascas por su mala calidad". *Noticias de Gipuzkoa*. Sábado, 10 de junio de 2006. Pág. 12.
- ➤ EFE. "Kantauri itsasoko bietanleak duela 8300 urte hasi ziren arrantzan". *Berria*. Azteazkena, 2006ko ekainaren 14a. Orr. 44.
- ➤ **EFE.** "Los océanos tienen un 90% menos de volumen de peces que hace un siglo". *El Diario Vasco*. Viernes, 23 de junio de 2006.
- ➤ EFE. "La niña mordida por un pez evoluciona favorablemente". *El Diario Vasco*. Domingo, 16 de julio de 2006. Pág. 6.
- ➤ EFE. "Más presas y trasvases antes que subir el precio el agua". *El Diario Vasco*. Miércoles, 26 de julio de 2006. Pág. 6.
- ➤ EFE. "La ola de calor hace peligrar la vida en el Mar Mediterráneo". *Diario de Burgos*. Jueves, 10 de agosto de 2006. Pág. 64.
- ➤ EFE. "La temperatura meda en Euskadi puede subir hasta cinco grados este siglo". Noticias de Gipuzkoa. Viernes, 22 de septiembre de 2006. Pág. 8.
- ➤ E. L. "Japoniak nazioarteko erakunde oso bat erosi izana oso larria da". *Berria*. Ostirala, 2006ko ekainaren 16. Orr. 24.
- ➤ EL DIARIO VASCO. "El Aquarium impulsa junto a la UPV un máster sobre el medio ambiente y recursos marinos". El Diario Vasco. Sábado, 3 de junio de 2006. Pág. 4.
- ➤ EL DIARIO VASCO. "Se hunde barco de Azti en el puerto de Pasajes". *El Diario Vasco*. Lunes, 17 de julio de 2006. Pág. 8.
- > ELGUEA, B. "Un nuevo canon gravará los consumos de agua". El Diario Vasco. Sábado, 24 de junio de 2006. Pág. 4.
- ➤ **ELGUEA**, **B.** "El canon tiene un fin recaudatorio ya que para regular consumos están los contadores". *El Diario Vasco*. Domingo, 2 de julio de 2006. Pág. 3.
- ➤ **ELGUEA, Belén.** "Medio Ambiente sigue sin pronunciarse sobre el puerto exterior de Pasajes". *El Diario Vasco*. Jueves, 16 de febrero de 2006. Pág. 4.
- ➤ ELGUEA, Belén. "El nuevo canon ecológico de la ley de Aguas entrará en vigor en enero de 2008". El Diario Vasco. Domingo, 2 de julio de 2006. Págs. 2 y 3.
- ➤ EL MUNDO. "Azti inicia su campaña para evaluar la situación de la pesquería de la anchoa". *El Mundo*. Viernes, 15 de septiembre de 2006. Pág. 16.

- **ELHUYAR FUNDAZIOA.** "Angula txikiak, abenturazale handiak". *7k, 378 znbk.* 2006ko apirilak 23. Orr. 54-55.
- > ESPINOSA, María. "El mordisco del "golfar". El Diario Vasco. Sábado, 15 de julio. Pág. Última.
- **ETXEBERRI, Carlos.** "Astilleros de Pasaia pasará a formar parte de un gran grupo naval vasco". *Noticias de Gipuzkoa*. Lunes, 10 de abril de 2006. Pág. 26.
- FRIAS, Javier. "El Presidente de la Autoridad Portuaria apuesta por el "puerto isla" para Pasajes". *El Diario Vasco*. Sábado, 4 de marzo de 2006. Págs. 46 y 47.
- ➤ **GARA.** "Medio Ambiente de lakua mantiene su oposición al superpuerto de Pasaia". *Gara*. 2006 urtarrila 29 igandea. Orr. 4.
- ➤ GARA. "Las playas vascas perderán longitud, según Greenpeace". *Gara*. 2006ko iraila 22 ostirala. Orr. 4.
- ➤ GARCÍA, Amaia. "Un barco de Hondarribia pesca un pez espada de 40 kilos y dos metros". *Noticias de Gipuzkoa*. Jueves, 21 de septiembre de 2006. Pág. 10.
- ➤ GARCIA, Arturo. "Azti ratifica Pasaia como sede para su futura planta de investigación marina". *El Diario Vasco*. Sábado, 11 de marzo de 2006. Pág. 41.
- ➤ GARCÍA, Azucena. "Plaga de medusas". www.consumer.es. 7 de septiembre de 2005. Págs. 1-3.
- ➤ GARCÍA, Raúl. "El año del atún rojo". Panda 94. Verano 2006. Págs. 32-33.
- ➤ GARCIA, Mikel E. "El Pico de Loro es el único punto en el que la calidad del agua no es óptima". *El Diario Vasco*. Miércoles, 2 de agosto de 2006. Pág. 14.
- ➤ GARCIA ROMERO, Carmen. "Anchoa un bocado con los días contados". XL semanal nº 979. 30 de julio de 2006. Págs. 60-65.
- ➤ GOIKOETXEA, Jakes. "Lehorreko marinelak". *Berria*. Larunbata, 2006ko maiatzaren 6a. Orr. Azkena.
- ➤ **GOMEZ, Luis.** "Las primeras horas de la crisis del "Prestige"". *El País*. Domingo, 11 de diciembre de 2005. Págs. 22 y 24.
- ➤ **GOMEZ, Luis.** "La juez del "Caso Prestige" solicitó hace unas semanas a Fomento todas las grabaciones". *El País*. Lunes, 12 de diciembre de 2005. Pág. 22.
- ➤ GONZALEZ-SITGES, Fernando. "Pulpos. Los Superdotados del mar". XL Semanal nº 960. 19 de marzo de 2006. Págs. 60-66.
- ➤ **GONZALEZ-SITGES, Fernando.** "Conchas: quién es quién a la orilla del mar". XL Semanal nº 981. 13 de agosto de 2006. Págs. 58-63.

- ➤ **IBAÑEZ, Isabel.** "Científicos vascos crean un sucedáneo de anchoa en salazón que se venderá en 2007". *El Diario Vasco*. Miércoles, 6 de septiembre de 2006. Pág. 4.
- ➤ ITSASI, Mirari. "La anchoa es una especie única en el mundo que tenemos que preservar". *Gara*. 2006ko maiatza-14 igandea. Orr. 22 eta 23.
- ➤ ITSASI, Mirari. "La gestión de la pesca debe basarse en la sostenibilidad y en la viabilidad de las flotas". *Gara*. 2006ko abuztua- 13 igandea. Orr. 26 eta 27.
- ➤ J. L. "Veinte años rastreando el Golfo de Vizcaya". *Noticias de Gipuzkoa*. Martes, 19 de septiembre de 2006. Pág. 40.
- ➤ LARTZANGUREN, Edu. "Baleak arriskuan arrantzaren aldekoak nazioarteko batzordean nagusitu ondoren". *Berria*. Viernes, 16 de junio de 2006. Pág. 24.
- ➤ **LERATE, A.** "Banderas negras para la costa". *El Diario Vasco*. Sábado, 29 de julio de 2006. Pág. 12.
- LERATE, D. "Un nuevo Edén submarino". *El Diario Vasco*. Sábado, 15 de julio. Pág. 12.
- ➤ LIZARAZU, Jone. "El Gobierno dice que los estudios sobre la anchoa determinarán el futuro de la veda". *Noticias de Gipuzkoa*. Martes, 19 de septiembre de 2006. Pág. 40.
- ➤ LÓPEZ, Carlos. "Arrantzales pioneros". *El Diario Vasco*. Miércoles, 14 de junio de 2006. Pág. última.
- > MADARIAGA, E. "Antzinako balezaleen modura". *El País*. Lunes, 12 de junio de 2006. Pág. 40.
- ➤ MARCOS, Carlos. "Lakua aprueba la reforma del puerto de Mutriku, que contará con 600 amarres". *Noticias de Gipuzkoa*. Martes, 30 de mayo de 2006. Pág. 9.
- MARCOS, Pilar. "Mar de Alborán". Panda 94. Verano 2006. Págs. 16 y 17.
- ➤ MARON, Karen. "Catástrofe ecológica en la costa libanesa". *Gara*. 2006ko iraila24 igandea. Orr. 33.
- ➤ MATESANZ, Ainoa. "Salidas al mar sin rumbo fijo". *El Diario Vasco, DVerano*. Miércoles, 23 de agosto de 2006. Págs. 6 y 7.
- ➤ MEAURIO, Javier. "El Ayuntamiento refuerza los servicios de limpieza ante la llegada de flotantes a las playas". *El Diario Vasco*. Viernes, 11 de agosto de 2006. Pág. 13.
- ➤ **MENDEZ, Daniel.** "A bordo del hospital del mar". *XL Semanal nº* 978. 23 de julio de 2006. Págs. 62-67.

- ➤ M. I. "Estamos atravesando la mayor crisis de la historia en la flota de bajura, que se inició con el Prestige". *Gara* 2006ko maiatza 14 igandea. Orr. 23.
- ➤ M. I. "Desgraciadamente hay bastantes especies en peligro de colapso". *Gara*, 2006ko abuztua13 igandea. Pág. 27.
- ➤ MUGA, Aitziber. "Capuchinos, contra el polvo del puerto". *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 26 de febrero de 2006. Pág. 36.
- ➤ MUGA, Aitziber. "La zona industrial de Navalaldea en Pasaia no se inaugurará antes de 2008". *Noticias de Gipuzkoa*. Jueves, 5 de mayo de 2005. Pág. 8.
- ➤ MUGA, Aitziber. "Pasaia pide al Puerto la regeneración de la playa de Kalaburtza de Donibane". *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 11 de junio de 2006. Pág. 27.
- ➤ MUGA, Aitziber. "Aranzadi estudiará los vestigios arqueológicos aparecidos en San Pedro". *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 25 de junio de 2006. Pág. 28.
- ➤ MUGA, Aitziber. "Trabajadores del puerto denuncian la aparición de una plaga de ratas". *Noticias de Gipuzkoa*. Martes, 12 de septiembre de 2006. Pág. 28.
- ➤ MUGA, Aitziber. "Pasaia y el Puerto elaboran un convenio para regular su coordinación". *Noticias de Gipuzkoa*. Jueves, 14 de septiembre de 2006. Pág. 34.
- ➤ MUNGUÍA, Aingeru. "El Pico de Loro se queda sin arena". *El Diario Vasco*. Martes, 13 de junio de 2006. Pág. 23.
- ➤ M. V. "El cambio climático hará subir 20 centímetros el nivel del mar para 2050". El Diario Vasco. Jueves, 11 de mayo de 2006. Pág. 3.
- ➤ NAPAL, Jorge. "El litoral cantábrico habrá retrocedido 20 metros en 2050 por el cambio climático". *Noticias de Gipuzkoa*. Jueves, 11 de mayo de 2006. Pág. 10.
- ➤ N. G. "Azti analiza el estado de los juveniles de la anchoa". *Noticias de Gipuzkoa*. Viernes, 15 de septiembre de 2006. Pág. 16.
- ➤ NOTICIAS DE GIPUZKOA. "Desembarca en Pasaia un carguero chipriota que roza el límite de acceso establecido con 180 metros de eslora". Noticias de Gipuzkoa. Martes, 9 de mayo de 2006. Pág. 12.
- ➤ **PASAIAN.** "La Herrera 1990-2006, dieciséis años a la espera de equipamientos sociales, culturales y económicos". *Pasaian*. 2006ko martxoa. Orr. 10.
- ➤ PASAIAN. "Kalaburtzaren garbiketarekin pozik, "baina helburua behin betiko berreskuratzea da"". *Pasaian*. 2006 ekaina. Orr. 6.
- ➤ PASAIAN. "Jaizkibel es un museo natural, una joya del litoral europeo". *Pasaian*. 2006ko ekaina. Págs. 10 y 11.

- ➤ PASAIAN. "Bale-arrantzaleen ibilbideari ekin diote Kanadan Albaolako kideek". Pasaian. 2006ko ekaina. Orr. 13.
- ➤ PEÑALBA, Javier. "Duro invierno para los delfines". *El Diario Vasco*. Viernes, 24 de febrero de 2006. Pág. Última.
- ➤ PEÑALBA, J. "El "estrecho" de Pasajes". *El Diario Vasco*. Martes, 9 de mayo de 2006. Pág. 7.
- ➤ PEÑALBA, Javier. "En la ruta de los cetáceos". *El Diario Vasco*. Martes, 30 de mayo de 2006. Pág.12.
- ➤ PEÑALBA, Javier. "Avistamientos desde el ferry". *El Diario Vasco*. Martes, 30 de mayo de 2006. Pág. 12.
- ➤ PEÑALBA, Javier. "Igeldo alertará de la llegada de galernas con una antelación de hasta cinco horas". *El Diario Vasco*. Jueves, 6 de julio de 2006. Pág. 5.
- ▶ PEÑALBA, Javier. "La especie que ha paralizado la costera de algas es tropical y se detectó hace tres años". El Diario Vasco. Miércoles, 20 de septiembre de 2006. Pág. 9.
- R. B. "Navegar hacia el pasado". El Diario Vasco. Viernes, 28 de abril de 2006. Pág. 88.
- ➤ RIVAS, Julio César. "La cantidad de microorganismos marinos es al menos diez veces mayor de lo que se creía". *El Diario Vasco*. Martes, 1 de agosto de 2006. Pág. 13.
- ➤ **RODRIGO, Marco.** "Cuatro meses de ataduras por delante". *Noticias de Gipuzkoa*. Lunes, 22 de mayo de 2006. Pág. 25.
- ➤ **RODRIGUEZ, E.** "La costa asturiana sufrió un brote de algas japonesas". *El Diario Vasco*. Miércoles, 13 de septiembre de 2006. Pág. 3.
- ➤ **SALBIDE, Iasone.** "Usuarios del puerto consideran "insuficientes" los amarres de cortesía". *Noticias de Gipuzkoa*. Lunes, 29 de mayo de 2006. Pág. 25.
- > SAN JUAN, Eric. "Jaizkibel Bizirik dice que la Diputación pretende "engañar" sobre la dársena". *Noticias de Gipuzkoa*. Miércoles, 17 de mayo de 2006. Pág. 52.
- > SAN JUAN, Eric."El tráfico del puerto de Pasaia aumenta en un 11% en el primer trimestre de 2006". *Noticias de Gipuzkoa*. Miércoles, 17 de mayo de 2006. Pág. 52.
- SEGURA, Fernando. "La Diputación dice que las divergencias entre consejerías no afectan al puerto exterior". El Diario Vasco. Viernes, 17 de febrero de 2006. Pág.
   7.

- ➤ **SEGURA**, **Fernando**. "Navalaldea iniciará su desarrollo esta semana y desbloqueará la regeneración de la Herrera". *El Diario Vasco*. Martes, 28 de febrero de 2006. Págs. 2 y 3.
- > **SEGURA, Fernando.** "Ibarretxe apuesta por el puerto exterior para la regeneración de la bahía de Pasaia". *El Diario Vasco*. Jueves, 2 de marzo de 2006. Págs. 2 y 3.
- ➤ **SEGURA, Fernando.** "Un estudio de la Diputación propone para Jaizkibel una protección incompatible con el puerto exterior". *El Diario Vasco*. Miércoles, 17 de mayo de 2006. Pág. 6.
- ➤ **SEGURA, Fernando.** "Las zonas degradadas de los estuarios de Oria, Deba y Urola se regenerarán". *El Diario Vasco*. Martes, 1 de agosto de 2006. Págs. 2 y 3.
- > S. F. "Seguimos al límite de espacio". El Diario Vasco. Sábado, 4 de marzo de 2006. Pág. 46.
- ➤ **S. F.** "Una plataforma ciudadana se querella contra la ampliación del puerto de Mutriku". *El Diario Vasco*. Martes, 1 de agosto de 2006. Pág. 4.
- ➤ **SORO**, **Mikel.** "Los arrantzales echan al mar las algas "contaminadas" por la especie invasora". *El Diario Vasco*. Jueves, 14 de septiembre de 2006. Pág. 4.
- > SOTO, Ana Úrsula. "El gasto medio diario de agua supera el límite legal y se sitúa entre 135 y 200 litros cúbicos". *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 25 de junio de 2006. Pág. 6 y 7.
- > SOTO, Ana Úrsula. "Los suministradores plantean dudas obre como aplicar el "canon ecológico". *Noticias de Gipuzkoa*. Domingo, 25 de junio de 2206. Pág. 7.
- ➤ TABERNA, David. "La compra e Astilleros de Pasaia por Zamakona se formalizará en apenas dos semanas". *El Diario Vasco*. Domingo, 16 de abril de 2006. Págs. 40 y 41.
- ➤ URDANGARÍN, Ane. "La presencia de una especie invasora paraliza la costera del alga". *El Diario Vasco*. Miércoles, 13 de septiembre de 2006. Pág. 2.
- ➤ VILLAMERIEL, Miguel. "La temporada de playas se abre con el agua más limpia por las nuevas depuradoras". *El Diario Vasco*. Sábado, 3 de junio de 2006. Pág. 2 y 3.
- ➤ VILLAMERIEL, Miguel. "Nuestras costas tienen una gran riqueza, pero no se ha transmitido bien a la gente". *El Diario Vasco*. Sábado, 17 de junio de 2006. Pág. 11.
- ➤ VILLAMERIEL, Miguel. "Otra Gipuzkoa bajo el mar". *El Diario Vasco*. Sábado, 17 de junio de 2006. Págs. 10 y 11.

- ➤ VILLAMERIEL, Miguel. "Greenpeace denuncia siete puntos negros en la costa gipuzkoana". *El Diario Vasco*. Miércoles, 5 de julio de 2006. Pág. 7.
- ➤ VIVANCO, Joseba. "En Mutriku, la acuicultura sí tiene quien la quiera". *Gara*. 2006 uztaila- 16 igandea. Orr. 2 y 3.
- ➤ VOZMEDIANO, Ana. "Playas con aval medioambiental". *El Diario Vasco*. Martes, 16 de mayo de 2006. Pág. 21.
- ➤ VOZMEDIANO, Ana. "Aguas bajo vigilancia intensiva". *El Diario Vasco*. Domingo, 18 de junio de 2006. Pág. 23.
- **www.consumer.es/web/es/medio\_ambiente.** 9 de agosto de 2006. Pág. 1.
- **www.wwf.es.** "WWF/Adena propone la creación de tres áreas marinas protegidas en Galicia" *www.wwf.es.* 13 de junio de 2006